

Matanzas se queda solo como líder en béisbol cubano



Ciego de Ávila, 28 oct (JIT).- Los Cocodrilos de Matanzas se quedaron solos en la cima de la 60 Serie Nacional Cubana de Béisbol, al derrotar 1x0 a Santiago de Cuba y aprovechar el fracaso de Camagüey ante Industriales (1x2).

Ambos partidos resultaron muy atractivos, sin que la ofensiva fuera la gran protagonista.

Los matanceros contaron con excelente apertura del ganador Yoel Cruz, quien colgó siete ceros y admitió solo cuatro jits. Tuvo el apoyo, durante octavo y noveno episodios, de David Mena, quien ahora archiva nueve juegos salvados.

En el estadio Latinoamericano, los Leones de Industriales vinieron de abajo en el sexto inning para empatar, gracias a error del camarero Humberto Bravo. Luego, en el final del noveno, dejaron al campo a los Toros con sencillos consecutivos de Andrés Hernández y Cristian López, sacrificio de Frank Camilo Morejón, boleto intencional a Juan Carlos Torriente y fly de sacrificio de Yoasán Guillén.

El éxito fue a la cuenta del segundo apagafuegos empleado por Guillermo Carmona, el derecho Andy Rodríguez.

Cienfuegos se desquitó del revés del martes y se impuso a Granma 6x3, con el sexto éxito monticular para su estelar Yasmany Insua y el juego salvado número ocho de Carlos Ramírez. Al ataque brilló Luis Vicente Mateo con cuatro imparables en cinco turnos. Guillermo Avilés disparó jonrón por los derrotados.

Pinar del Río, en otro juego cerrado, se impuso 4x3 en 10 entradas al maltrecho Ciego de Ávila. Yoandy Cruz fue el tirador victorioso.

El colista Artemisa volvió a ponerle una zancadilla a Sancti Spíritus, al superarle por segunda ocasión, ahora 3x2, con sonrisa del relevista Yunierki García.

Holguín anotó un racimo de cuatro carreras en el noveno inning y dobló (6x2), por segunda fecha seguida, a Villa Clara. Yusmel Velázquez se llevó el crédito del triunfo y hubo vuelacercas de Yordán Manduley, Michel Gorguet y Yasiel González.

Las Tunas dio señales de recuperación, al vencer dos veces a Isla de la Juventud con pizarras de 12x1 y 6x2, con victorias de Yudier Rodríguez y Carlos Juan Viera, mientras que Guantánamo, con Frank Navarro en la lomita, propinó KO a Mayabeque de 12x1.

Tras los resultados del miércoles, Matanzas lidera la lid con 23 éxitos y 11 fracasos. A continuación se ubican Camagüey (1), Cienfuegos (1,5), Santiago de Cuba (2), Granma (2), Industriales (3), Pinar del Río (3,5), Sancti Spíritus (4), Villa Clara (7), Holguín (7), Las Tunas (8), Mayabeque (9), Guantánamo (11), Ciego de Ávila (11,5) y Artemisa (12,5) e Isla de la Juventud (13).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/238164-matanzas-se-queda-solo-como-lider-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba